

長岡技大×ブシロード×新日本プロレス×長岡市

— これからの常在戦場と米百俵 —

イベント開催のご報告

株式会社ブシロード(本社：東京都中野区、代表取締役社長：橋本義賢)は、長岡技術科学大学、新日本プロレスリング株式会社、長岡市と連携し、3月21日(水・祝)に「長岡技大×ブシロード×新日本プロレス×長岡市 — これからの常在戦場と米百俵 —」を開催したことをご報告します。トレーディングカードゲームをはじめ、スマートフォン向けゲームやライブイベント、新日本プロレスなど多岐にわたるエンタテインメント事業を展開するブシロード。ベンチャービジネスを推進している長岡技術科学大学。さらに若者の起業を推進している長岡市。これらがタッグを組みイベントを開催することにより、起業家の創出を推進していきたいと考えております。報道関係の皆様におかれましては、本情報をお取り扱いいただけますようお願い申し上げます。



— これからの常在戦場と米百俵 —

日時：2018年3月21日(水・祝) 10:00～17:00 場所：アオーレ長岡(新潟県) HP：<http://sp.bushiroad.com/nagaoka/>



オープニングステージでイベントは幕を開けました。朝からたくさんのお客様にご観覧いただきました！左から後藤洋史紀(新日本プロレス所属プロレスラー)、相羽あいな(響所属声優)、西本りみ(響所属声優)、愛美(響所属声優)、磯田達伸(長岡市長)、木谷高明(株式会社ブシロード取締役)、東信彦(長岡技術科学大学学長)。



「変える長岡 起業の魅力」というテーマで特別討論会を行いました。様々な経験を積んできた各団体のトップは長岡市の活性化と若者への期待を語りました。左から松田勝彦(株式会社日本政策金融公庫長岡支店長)、磯田達伸(長岡市長)、和田裕(長岡造形大学学長)、木谷高明(株式会社ブシロード取締役)、東信彦(長岡技術科学大学学長)、古出哲彦(株式会社大光銀行取締役頭取)。



ガルパは長岡市でも大人気！3人はガルパの腕前を披露しました。愛美は「GLAMOROUS SKY」、西本りみはPoppin'Partyの新曲「Circling」、相羽あいなもRoseliaの新曲「Opera of the wasteland」を選曲！記念すべきPoppin'Party 9th SingleとRoselia 5th Single発売日にあわせて実施♪



長岡市中之島地域マスコットキャラクターの「なかのん」のPRカードや「ヴァンガードイラストコンテスト」最優秀作品のPRカードが入った豪華なおみやげ袋を配布しました。袋自体も切り取るとクリアファイルになる仕様になっています！

長岡技大×ブシロード×新日本プロレス×長岡市
— これからの常在戦場と米百俵 —
イベント開催のご報告



「カードファイト!! ヴァンガード 春キャラバン2018」では、すぐにヴァンガードを始められる無料体験デッキをプレゼント！初心者あそびかた教室も実施しました。引き続き全国各地で開催してまいりますので、皆様のご参加をお待ちしております。
<http://cf-vanguard.com/event/training/15>

「フューチャーカード バディファイト 伝説バディに挑戦! ツアー」では、挑戦者たちが目標勝利数20勝を達成し、景品が配られました。20勝達成賞は特製デッキホルダー&バッツバック全4種！
http://fc-buddyfight.com/events/densetsu_challenge1803/



新日本プロレス「NEW JAPAN CUP 2018 ～決勝戦～」の会場は、熱気で包まれていました！衝撃のタップアウト勝利。ザック・セイバーJr.が棚橋弘至を撃破して「NJC」初優勝！4.1両国でオカダ・カズチカのIWGPヘビー王座に挑戦！

「このイベントは大成功だったと思います。企画当初は心配でしたが、各団体が上手く混ざり合って期待以上のものができあがりました。この経験を活かして、今後も自治体と組んだイベントを開催していきます。」と木谷高明(株式会社ブシロード取締役)は語りました。

ご来場いただいた約6,200名の皆様、誠にありがとうございました！